



Das ist der Heimatcheck

Der Heimatcheck Ostfriesland ist ein Gemeinschaftsprojekt ostfriesischer Verlage mit Unterstützung der Ostfriesischen Landschaftlichen Brandkasse und der EWE AG.

Vom 4. bis 27. April waren alle Menschen in Ostfriesland aufgerufen, sich online an der großen Umfrage zu beteiligen. 15.335 haben mitgemacht. In 14 Kategorien ging es um Fragen zum Leben in den Städten und Gemeinden Ostfrieslands. Am Heimatcheck beteiligt sind die Ostfriesen-Zeitung, die Ostfriesischen Nachrichten, der General-Anzeiger, die Borkumer Zeitung, der Ostfriesische Kurier und die Norderneyer Badezeitung.



Zwei der insgesamt vier „Heimatcheck-Gewinne“ über jeweils 250 €, verlost unter allen Teilnehmenden, wurden jetzt im Hause der Ostfriesischen Landschaftlichen Brandkasse überreicht (v.l.n.r.): Gerd Lottmann (EWE), Signe Foetzki (Ostfriesische Landschaftliche Brandkasse), Jörg (Gewinner) und Anne Janssen, Kerstin Speth und Jaqueline Brink (Gewinnerin), Lars Reckermann und Melanie König (Zeitungsgruppe Ostfriesland), Heidi Janssen (Ostfriesischer Kurier) und Thomas Weiss (Ostfriesische Landschaftliche Brandkasse)